

みなさん 新年 明けましておめでとうございます。学長の飛田です。

健やかに新しい年を迎えられたことと思います。本年が、皆様方にとりまして、健康で幸多き年となりますようお祈り申し上げます。

さて、老創立51年目の今期、これまで本講座をはじめ、全員教養講座や学生祭などの大きな行事も順調に実施することができています。

早いもので、2月27日の修了式まで残すところあと2月、本講座は5回ほどとなりました。

本日から始まる3学期は、1年間の学習のまとめをする時期になります。そして、次年度の老創での学習計画を立てる時でもあります。これまでの学習を振り返ることを通して、学びをさらに積み上げるのか、あるいは新しいことにチャレンジするのかなど、今後の老創生活をイメージして、ぜひ、願書を提出してください。

この後、第55期の出願について学級委員長さんから説明がありますので、しっかり聞いて、既に決めている方は早速、願書に記入してください。

ご承知のように、現在地での老創生活は残り1年と少しになります。

これまで11万人を超える老創生がこの地で生涯学習を楽しんできました。私たちもこの地での学びを大切にしながら、次に向けて共に頑張っていきましょう。

これで、3学期始業式のご挨拶といたします。